

Erste Reaktionen auf das Plaket des «echten Schweizer»

Ich schäme mich jedoch zutiefst für den echten Schweizer! Glauben Sie mir das ist nicht die allgemeine Meinung.

Dies umso mehr, dass er nicht einmal mit seinem Namen zu seiner Aussage steht. Sehr feige und „unschweizerisch!“

Ich bin auch überzeugt, dass die ganze Verwaltung der Gemeinde solche dämlichen Aussagen nicht goutiert.

Das geht wirklich zu weit!

Lieber Herr Mack,

ich habe vorhin dieses Pamphlet dieses "echten Schweizer Stinkers" gelesen und bin der Meinung, man sollte diesen Feigling auffordern, sein Gesicht zu zeigen oder sein blödes Gestänkere selbst fressen. In dieser Gemeinde läuft einiges schief.